



***Eddie Treviño, Jr.***  
***County Judge***

**Para la Liberación Inmediata**

18 de Marzo del 2020

Contacto: Eddie Treviño, Jr.

956-544.0830

**El Condado De Cameron Confirma Caso Viaje-Ralacionado De Turistas Con COVID-19**

El departamento de Salud Pública del Condado de Cameron ha recibido la confirmación de que una pareja que había estado de vacaciones en La Isla Del Padre durante unos meses ha confirmado ser positivo con coronavirus/COVID-19. Durante su estancia de vacaciones en La Isla Del Padre las dos personas viajaron a Idaho a finales de Febrero y principios de Marzo para una boda donde estaban en contacto con una persona que confirmo ser positivo con COVID-19. La pareja se fue de La Isla Del Padre unos días después de regresar de Idaho el 11 de Marzo del 2020 y recientemente fueron diagnosticados en Michigan, donde viven permanentemente.

"Estamos en el proceso de reunir información incluyendo contactos que posiblemente hayan estado expuestos para asegurarnos de contener esto", afirmó Esmeralda Guajardo, Administradora de Salud Pública. "Afortunadamente, sobre la base de la información que hemos recibido hasta ahora, las dos personas tomaron medidas proactivas y se aislaron en casa después de su viaje de regreso desde Idaho hasta que salieron de La Isla Del Padre".

El departamento de Salud Pública del Condado de Cameron está trabajando con funcionarios de La Isla Del Padre, propietario de la propiedad y administración para asegurar que se tomen medidas preventivas y la propiedad sea desinfectada. También se ha determinado que la propiedad en la que residían no tiene ascensor, lo que disminuye el riesgo potencial para los demás.

El Juez del Condado de Cameron Eddie Treviño, Jr. declaró: "Es por eso que he estado diciéndole al público, a los administradores de la escuela, a la comunidad médica y a los líderes políticos durante las últimas dos semanas, que debemos unirnos y ser proactivos y hacer todas las medidas drásticas necesarias y tomar estas decisiones que ayudarán a abordar esta situación tan grave. Entiendo que estas decisiones son potencialmente devastadoras para el comercio, pero a menos que se tome, no podremos reducir el riesgo de la trasmisión del virus."

El departamento de Salud Pública del Condado de Cameron continuará monitoreando la situación y proporcionará actualizaciones a medida que estén disponibles. Se ha establecido una línea directa sobre COVID-19 para el público en caso de que tenga alguna pregunta y se puede contactar al 956-247-3650.